
- 1 -

http://www.minamih.net/ 東京都選抜大会 トーマスカップ
１２Ｂ ３位入賞！！

１１月３日・４日 府中少年サッカー場

南の６年生が数
名，親子で応援に
きてくれました。
初めてです。仲の
いいチームだなと
思いました。

ありがとうござ
１２・１１・１０（土） いました。
南ＮＥＷＳ ＮＯ４７

喜びの１２Ｂ代表
１日目の予選リーグ１戦目は０－１で敗れましたが，他の２試合に勝って得失点

差で見事１位通過。南の平山君もドリブラーとしての実力を発揮して，都の技術部
の皆さんから高い評価を受けることができました。
２日目２次リーグ，この日１勝１分けで臨んだ最終戦対８ブロック。勝てば決勝

進出だったのですが，押し気味の試合，終了間際に相手のラッキーなゴールで失点。
残念ながら３位となりました。
南の平山悠里君は１２Ｂ代表の右ボランチとして６試合ＧＡＭＢＡりました。２

日目を矢上は観ることができました。悠里君の実力が十分に発揮できていないのが
少し残念でしたが，テクニシャンの片鱗は魅せてくれました。
１２Ｂ代表の中に南のＯＢ７期生永吉英記君の息子・風太君・左ＭＦ，８期生吉

田歩久斗君の息子・怜央君・左ＤＦ，１１期生平山コーチの息子悠里君・右ボラン
チの３人がいたこと，松田さんと矢上のサッカーの孫３人がブロック代表で活躍し

てくれたことっても幸せに思いました。
会場で，会いたかったＯＢ永吉君(国士舘大教員）

に会えたこともとっても嬉しいことでした。永吉
君は無人島で子どもたちとサバイバルキャンプの
指導もしているそうです。由井三にいらした永吉
先生の弟です。優秀なプレーヤーで府ロクが全国
大会出場を決めた後，南に練習試合を申し込んで
きたとき，府中少年サッカー場でその府ロクをⅠ
－０で破ったチームの中心選手でした。ＭＦの中

悠里君 怜央君 風太君 央でゲームを創り ゴールをゲットする選手でし
た。むさしの選抜として清水市のチャンピオンズカップにも出場しています。現東
京都少年連盟委員長高山先生（当時府ロク監督）も高い評価をしていました。

怜央君のお父さんは類いまれな名ドリブラー
で、高校１年生の時，帝京と練習試合をしたら
当時の帝京の小沼監督が「東京にこんな子がい
たのか」と悔しがったそうです。

平山コーチはみんなが知っているように，小
学生時代から名ドリブラーでＭＦとして活躍し，

１２Ｂ代表 ３位入賞 全日本都大会に出場して１回戦を勝ち上がり２
回戦で惜敗しています。その息子たちの活躍！最高でした！！
優勝できて関東大会にも行けたのにという気持ちは残りますが，久しぶりにＯＢ

にも会えて，東京都の仲間にも会えて楽しい１日でした。 ｂｙ南のアンパンマン
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市民体育祭 １年生結果 １１月３日 椚田Ｇ
○めあて みんなでボールを追いかける ドリブルの技を使う
○南八王子０－９宇津木

１試合ごとにみんながボールを追いかける湯になり，だんご状態の
中でわざをつかおうとしたりして良くなってきています。

ドリブル，ターン，キックなどもっと重点的に指導していきたいと
思います。

ｂｙ岩田コーチ

市民体育祭 ２年生結果 １１月４日
○めあて コーチング（全員で声を掛け合おう）

ドリブル＝フェイント＝２人以上抜く
○南八王子２－２愛宕ＦＣー２ 前半１－２ 得点 前川君 三宅君

ＰＫ戦 南八王子 ○ × ○ ２
愛宕 ○ × × １

この日は市民体育祭最初の試合です。開始早々から南のドリブル攻撃で相手陣内へ
全員で攻め上がると，中央にいた山本君にボールが渡り，いきなりのチャンスでし
たがＤＦ人にカットされてしまいました。

３分には，競り合いの場面から相手のドリブル突破を止めることができずに失点
してしまいました。７分には，相手陣内での混戦の中からこぼれたボールに前川君
が素早く反応してフリーでシュート。同点に追いつきます。しかし，９分には再び
相手のドリブルにおいていかれ失点。前半は１－２，２失点で折り返します。

後半の巻き返しに期待しつつ試合開始です。後半も三宅君・加々美君がスピード
を生かし何度もドリブルで仕掛けていきますが，だんごから抜け出せずに苦戦して
いました。

試合は一進一退の攻防のまま，もう時計は１０分になろうかいうところで，スロ
ーインからのボールがゴール前にいた三宅君に渡り，ワンタッチでコントロールし
てシュート。終了間際に追いつき，ＰＫ戦に突入します。

ＰＫ戦を見事に制して初戦を勝ち上がりました。終了間際の粘り強さには興奮し
てしまいました。本当に良いチームです。

今回の試合では，突破するシーンはあまり観られま

せんでしたが，「Ｖ字やいすの形などフェイントをう

まく使って相手をかわしていた」と応援に駆けつけて

いた保護者の方からお話がありました。自分の力で切

り抜けようとＧＡＭＢＡっている南らしい精神だと思

います。

今回のめあてもみんなで話し合って決めていまし

た。コーチが出すテーマと自分たちで決めた目標をう

まく試合に役立てていきたいと思います。

ｂｙ野崎コーチ


